

Estudiantes UDD realizan nueva versión de voluntariado en localidad rural de Peumo

Por noveno año consecutivo se realizó en abril de 2019 el Voluntariado del Hospital de Peumo (VOHPE), nacido en 2011 como una iniciativa de un docente de la Facultad de Medicina Clínica Alemana Universidad del Desarrollo, Pietro Raggio, con el fin de ayudar a pacientes de hospitales rurales y que los alumnos conozcan otras realidades donde pueden colaborar desde sus respectivas carreras.

En un voluntariado que se ha ampliado a actividades con distintas organizaciones de la comunidad, durante dos días los alumnos realizaron trabajos de mejoramiento de espacios, atenciones de salud y diferentes actividades comunitarias en beneficio de los vecinos y vecinas. Los estudiantes trabajaron en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la Esperanza, Colegio Rosario, Escuela Luis García de la Huerta, Casona de Codao, Escuela Antonio de Zúñiga y Centro Diurno Municipal.

VOHPE abril 2019

<https://mpeumo.cl/wp/?p=4752>

